

**INTERVENCIÓN DEL EMBAJADOR ANTONIO CASTELLANOS,
REPRESENTANTE PERMANENTE DE GUATEMALA EN SU CALIDAD DE
PRESIDENTE DEL GRUPO DE PAISES DE AMERICA LATINA Y EL CARIBE
(GRULAC) ANTE EL II PERIODO EXTRAORDINARIO DE SESIONES DE LA
CONFERENCIA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS
PARA EL DESARROLLO INDUSTRIAL (ONU DI)**

Viena, 28 de junio de 2013

Gracias señor Presidente,

En nombre del Grupo de países de América Latina y el Caribe, tengo el honor de dar una calurosa bienvenida al señor Li Yong a la familia de la ONU DI al tomar posesión del cargo de Director General de esta Organización en esta fecha.

Conscientes de la alta responsabilidad que este cargo conlleva, principalmente en un momento crucial para nuestra Organización, aseguramos desde ya al señor Li, todo el apoyo y colaboración del GRULAC para el éxito de sus funciones, lo cual redundará en beneficio de las poblaciones de sus Estados Miembros.

La asistencia y cooperación técnica de la ONU DI continúan siendo una prioridad para la región tomando en cuenta las necesidades particulares de cada Estado Miembro, por lo que hacemos un llamado desde ya, para que esas necesidades sean atendidas. A la vez, ofrecemos nuestro apoyo y colaboración al compartir las experiencias exitosas y buenas prácticas de la región con otras áreas geográficas.

Recordamos que la ONU DI enfrenta una nueva era con un Director General que cuenta con el firme apoyo de sus miembros y el GRULAC confía en que los trabajos de la Organización, bajo la guía del señor Li Yong, estarán llenos de logros y oportunidades para el desarrollo industrial de los Estados Miembros y el cumplimiento de su mandato.

Finalmente señor Presidente,

Quisiera aprovechar que tengo el uso de la palabra para informar que es mi última intervención como Presidente del GRULAC, ya que a partir del mes de julio, corresponderá ese honor a mi querido amigo y colega, Embajador Luis Alfonso de Alba. Por lo que quiero agradecer a mi Grupo Regional, a los Presidentes de los otros Grupos Regionales y a la Secretaría por todo el apoyo que nos brindaron y sobre todo la amistad y confianza que depositaron en mi.

Gracias señor Presidente